
 

 

 

 

 

 

 

 

                 レイガディア大学同窓会中部支部 能登川分会長 須 藤 豊   

  新年おめでとうございます。昨年は新型コロナ環境が感染症法で５月８日「２類相当」から「５類」にな

り、ほぼコロナ前の環境に戻りつつある中での一年でした。会員皆さまのご協力のお陰で、分会行事は、

「春の親睦ＧＧ大会」と「冬のライティングベル、伊庭内湖のヨシ刈りの支援」など。また、本部同窓会およ

び中部支部行事への参加は、「夏の４５期学生募集ビックイベント・作品展」、「秋の支部・４支部親善ＧＧ大

会、びわ湖一斉清掃、研修親睦バス旅行兼新入会員歓迎会」と実りある活動の一年になりました。分会に

は５名の新入会員が入り、分会会員数は８３名になりました。会員皆さまに感謝を申しあげます。 
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同 窓 会 活 動 の 広 場 

●  分会親睦 GG 大会  2023/5/30 やわらぎの郷公園芝生広場 

例年にない早い梅雨入りで、前日までの雨で芝のコースがぬかるん

でいないか心配しましたが、午後の開催が幸いし絶好の GG 大会日和

です。当日体調不良などの会員が数名おられ、４０名での大会となりま

した。日頃の練習の成果が発揮された方、久々にクラブに触れた方な

ど、各グループは和気あいあいのプレーです。ホールインワンは７個。

優勝は前田孝子さん。 

プレー後にショートコースでのホールインワン大会とし、準備したホ

ールインワン賞１６個がなくなるまで全員が何度も狙い撃ちしました

が、なかなかそう易々とは行きません。ラッキー賞７個は、上位３位以外

のメンバーに抽選で当たり、思わず笑顔がこぼれます。 

● 中部支部親善 GG大会 2023/10/3 愛知川河川敷運動公園 

● ４支部親善 GG大会 2023/10/26 愛荘町中央スポーツ公園 GG場 

     

37 名中能登川分会からは 22 名の参加。赤、

黄、緑の３コースは、コブ、へこみ、水たまりなど

変化に富んだ面白いコースで、２４ホールを８組

で回りました。ホールインワンは１2 個で 10 人。上

位３名が表彰。ラッキー賞は抽選で７名がゲット。

上位２４名が４支部大会に出場。 

能登川分会から１６名の参加ですが、なかなか上

位に食い込めません。 

ラッキー賞をくじ引きでいただいた方もあり、４

支部の皆さんとの交流もでき、爽やかな天候の中

で和気あいあいの１日でした。 この日は、多くの方

が支部のビブス着用でのプレーです。 
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● 中部支部作品展（アピア八日市 1・4 階） 2023/7/6～10 

 

● 研修親睦バス旅行（香嵐渓他） 2023/11/20 

 

新入会員歓迎会を兼ねたバス旅行で総勢４４名、能登川

分会からは２３名（新入会員５名）が参加しました。 

秋に咲く桜と紅葉や銀杏の黄色との饗宴です。香嵐渓の

紅葉も色鮮やかでした。 

４５期学生募集のビッグイベント期間に、支部として初めての作品展。能登川分会からは１７

名が 36点の出展をされ、多くの皆様に鑑賞していただきました。 

 



 

   地 域 へ の ボ ラ ン テ ィ ア 活 動 

●  剪定・草刈奉仕活動 （小学校・中学校など） 

 

● 琵琶湖一斉清掃（栗見新田町・栗見出在家町の湖畔ゴミ拾い） 2023/10/24 

 

●  2023ライティングベル in能登川設営手伝など 

 

 未だマスクは完全に外せませんが、会員皆様はできる限りの屋外での活動（施設の除草、花壇の

手入れ、小中学校の樹木の剪定、2023 ライティングベルの準備と撤収、児童登下校時の見守り、愛

知川河畔林愛林活動、伊庭内湖のヨシ刈り、観光ガイド、門松づくり）など、地域への様々なボラン

ティア活動をされています。 

７月からは、中部支部でビブスを作成したので、これを着ての作業です。 
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 ３５期 園芸 小川    薗 博      ３４期 園芸 阿弥陀堂  福永 治夫        

 コロナ禍で長らく途絶えていたレイ大同窓会に参

加。お互い歳を重ねているが、健康・元気で多方面

で活躍！。再開でき「ワイワイ・ガヤガヤ」人と出会

い、触れ合いで素晴らしい笑顔が生まれた。その瞬

間に嬉しさと喜びを感じ、今、生かされていることに

感謝です。 

  毎日元気で諸活動の出来るありがたさを感じてい

ます。毎年同じ様に手入れをしているにもかかわら

ず、昨年は例年にない稲作の出来が良くなかった。柿

の収量も場所により不作であったり、みかんは良かっ

たりと、いろいろ。気象（自然）の変動かな・・・・。 

しかし、こればかりは仕方がないか・・・。 

 

 ４２期 健康づくり 小川  中澤 廣子   ２８期 生活科学 佐生   田附 弘子 

 まだまだマスクがはなせない毎日。孫たちのにぎ

やかな声で力をもらい一日が始まる。毎日家族の食

事作り、週２回の仕事、サポートの会、そして頭の体

操として始めた習い事にと頑張っています。健康で

過ごせることに感謝の毎日です。 

 今年は私の７回目の廻り年。夫の介護をしながら元

気に龍年を迎えました。昨年は、日本赤十字社長表彰

を授かり、奉仕団結成７０周年大会を関係皆様のお陰

様で開催できて感激深い年でした。人様と繋がるこ

との大切さを味わい喜びもひとしおです。感謝‼ 

 

 ２０期 園芸  能登川  中村 正和   ２６期 生活科学 堀切  前田 孝子 

先日、能登川町の文化祭に参加し、ステージにて

謡曲を詠った。齢 90を過ぎての参加だが、３０年前

の詩吟の大会を思い出した。舞台の中央に出た時、

会場はざわついていた。私は詩吟を吟じ終わるまで

に静めてみせると下腹に力を込めた。静寂からの拍

手喝采。よき思い出だ。 

 私は、落語が好きです。 

桂米団治、「近江笑いの会」落語って、一人話芸で

こんなに引き込まれるのが不思議な思いです。 

絵本の読み聞かせで、短いお話を子供達にしていまし

たが、覚え込むのに苦労したことか。プロに頭が下がり

ます。 

 

 ２６期 文芸  小川    澤 亨   ２９期 生活科学 新種  伊勢 昌代 

 「短歌三首」 

① この朝 トネリコの葉の 光沢に  

見入りて暫しの 時の流るる 

② かならずや 今宵の月を 見ぬとして  

朝から思ひ 夕暮れを待つ （中秋の名月） 

③ 「モネ」の絵の 傘見る度に 思ひ出
い

ず 

メタセコイヤの 並木の道を 

  「あら、いよいよか」と思うことが多くなった。時々

体調不良、もの忘れ等々、終末についてもこうありた

いと考えてみる。この地に足を下ろし２０数年、悔いの

ない人生を送ってきた。只一つ最後の願いがある。令

和２５年の滋賀国スポの開（閉）会式に絶対行きた

い！それが終われば、もういつでも。ほんの僅かな

残りの人生を想像するのが楽しい、変な私です。 

 

 ３７期 園芸   小川  中澤 修  ３２期 健康レクレーション 新種 西森 幸一 

 昨年はレイ大仲間が２人逝った。特に１０月に逝っ

たＮさんは、その１週間前に永源寺の３７期里山で仲

間とＢＢＱを楽しんでいたとか。実直・おおらかでクラ

スの人気者。残念でならない。 

 孫たちと元気に暮らせる毎日に感謝しています。 

 昨年の夏は、異常なほど暑い夏でした。日本でも、

世界でも、おかしなことが起こっています。今後のこ

とを考えると、何が起こっても不思議でもないよう

な気がします。早く温暖化をストップさせ、世界の人

が、仲良く暮らせる世の中になるよう望みます。 

会員皆様のひとこと （順不同） 
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 ４３期 園芸 神郷   清水 宗彦  ３９期 園芸   神郷  清水 千恵子 

 役場時代にお世話になった方がたくさんおられる

能登川分会に入れていただき、嬉しい限りです。レイ

カディア讃歌のとおり、ともに学ばん、ともに遊ば

ん、ともに生きなん、かぎりなくです。（新入会員） 

 

 畑で野菜を作っていて嬉しいことは、無事収穫で

きたときです。毎年同じようにしていても、出来、不出

来があります。種から蒔いて芽が出るものや、苗を飼

ってきて植えるものもあります。成長が楽しみです。 

 ２８期 生活科学 小川   澤 吉見      ３２期 健康レクレーション 小川 松居 弘治 

 時間の 1/3は先祖譲りの 30坪の畑仕事とその

食品加工。先祖に感謝し合わせて次世代に継がるこ

とを願いながら楽しくやっている。頭と体の補強、収

穫実益、成果物が周りとの社交のネタにもなってい

る。健康長寿のため、今後も頑張りたい。 

 

 冷たい風に首をすくめ堤防をウォークの途中に「雪

中花」とも言われている水仙の白い花が目に止まり

ました。悲惨な戦争で寒空に戦禍に追われた人々の

姿が脳裏から離れない今、寒中の水仙を見るにつけ

平和な国に生活出来る幸せを感じるものであります。 

 ２９期 生活科学 小川   澤 清美  ４３期 園芸  林    森 武彦 

 この 1年間の新しい出会いは、近くのホテルでや

っている週 1回の「運動クラブ」への参加であった。

その時の気分により、行くのがいやな時でも、やっ

た後は、気分さわやか。今後も日程調整しながら、で

きるだけ参加しようと思っている。 

 

 在学中から参加しています「能登川病院をよくす

る会」と「おうみデジタルサポーター」の活動をして

います。畑仕事の合間に写真を撮りに行ったり、トレッ

キングに出かけたりして、出来るだけ体を動かそうと

しています。（新入会員） 

２８期 園芸  種   大辻 敏雄   ３２期 園芸  山路   小南 宏一   

令和 6年 3 月で 82歳の誕生日を迎えます。お陰

様で元気です！令和 5年 10月 6 日第 76 回滋賀県

民スポーツ大会（県体）でグラウンドゴルフ団体戦に

東近江市代表で出場しました。16 チーム（320名）で

競技を行いましたが入賞出来ず残念でした。次回は

ガンバリたいなあ！！ 

 

  「昭和基地から届く」 「南極ゆうびん」 

 昭和基地が設置された１９５７年１月３１日 

初代南極観測船「宗谷」の船内に郵便局が

開設され、後に昭和基地にも設けられて現

在も続けられている。 

 「滋賀報知新聞、令和元年８月３日（土）から抜粋」 

２６期 スポーツレクレーション 猪子 林 芳枝   ４０期 北近江文化 桜が丘  松浦 愛子 

コロナ禍で、中止になっていたレイ大のクラス会

を、先日能登川が幹事で再開しました。久しぶりで、

皆んな元気を喜び合いましたが、昨年１人の友が去

って逝き、心寂しいです。元気で「生かされ生きてい

く我が身」に感謝の日々を送っています。 

  ２６８年前に、巡礼船が遭難。７２名の尊い命が、福堂

の地に埋葬され、翌年には供養碑が。今でも子孫の

方々のお参りがあるそうです。この地を「巡礼三昧」

とよび、長期にわたり祀って来られました。現代の世

相と比べ、とても心あたたかく、頭の下がる想いで一

杯です。 

２９期 スポーツレクレーション 林  徳田 利一  ３０期 生活科学  佐野  由利 忠治 

 今冬も林中央公園で、第２０回ラ

イティングベルが輝きました。飾り

付け、撤収作業のボランティア活動

ありがとうございました。 

          ライティングベル実行委員 

 連日報じられるイ軍とハ軍との戦い、最大の犠牲

者である子供達の姿を見ていると、本当に心が痛む。

こんな事をして何になるのかと思いつつ、有史以来

続いているこの悲惨な人間の愚かな行動を、目の前

にまた見ている。 
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２８期 園芸 栗見出在家 今堀 助男  ２８期 スポーツレクレーション 福堂 田井中 幸子        

すべての行事には出来るだけ参加したいと思っ

てはいます。しかし、なかなか身体がついていかな

く近隣のみの参加しかできません.生き活き人生い

つまで続けられるかな？ 

 毎日、家のことや、好きなこと、行きたいところへ

も出かけ、健康でいられることに「お蔭さま」と感謝

し、皆とお喋り出来ることにも幸せを感じ、ありがとう

の毎日です。 

 

３５期 北近江文化 新宮西 北村 溢子  ２９期 生活科学 新宮東  尾中 芳子 

暑かった夏を無事健康で過ごせた一年。趣味と

実益を兼ねた野菜づくりも、娘や孫の助けを借りな

がら、多くの収穫をすることが出来ました。皆に感

謝です。これからも仲間との楽しい日々が続けられ

るように、年相応に頑張ろうと思います。 

 昨年は久し振りに元気に旅をする事が出来ました。

仲間と心に残る地への旅、報恩の旅、義姉の墓参、娘

との二人旅、仲間との楽しい旅と各地へと足を運び、

旅三昧の一年が暮れ様としています。“元気で幸せな

年”に感謝です。今年も元気で暮せますように・・・・。 

 

 ３５期 健康づくり 福堂 田井中 愛子  ３７期 園芸  福堂  冨江 清 

小春日和の中、虎姫の虎御前山を散策しました。

紅葉も深まり、青空の中、人影もなく、大きな声でい

っぱいしゃべって笑い、すてきな時間を過ごしまし

た。同期の仲間のお陰で、湖北の秋を満喫した一日

でした。元気で一日でも長く続けたいものです。 

 年月の過ぎるのはとても早く、体力の衰えも早い

ですが、毎日朝早く起きてパートに励んでいます。家

の中に閉じこもると、早く老けてくるように思い、頑

張っている次第です。また、３７期の仲間と、里山活

動、１２月には門松作りを行いました。 

 

 ２６期 園芸 栗見出在家 森野 善一  ３８期 園芸  福堂  冨江 久義 

 今年は元どおり暮らし、田畑やゲート

ボールなど、できるよう願っています。 

 人生百年と言われる時代。長命より

も、生きる姿が大切かと思い日々を送っています。 

 レイ大を卒業して数年が過ぎましたが、今後の超

高齢化を考えると、人との結びつきが増々重要にな

ってきます。地域のつながりはもとより、レイ大同窓会

の広がりにも期待します。 

 

 ３３期 園芸  新宮西  居原田 善隆  ３８期 園芸  伊庭  新谷 稔 

２０２３年は、グラウンドゴルフのゲーム参加のほ

か、秋の清掃活動にも参加しました。それなりに、や

った方だと思っています。２０２４年も元気で、行事や

活動に参加したいと思っています。 

  我が家には、ご先祖が植えた柿の木が３本ありま

す。枝が垂れ下がり頭にぶつかる状態。枝をブチブチ

切り詰め満足。しかし、花が少なく４個しか収穫でき

ず、がっかり。今回は剪定せず、次に期待。 

 

 ３１期 生活科学  福堂 田井中 庄典   ３０期 生活科学 福堂  冨江 義和 

 全国のお城巡りを一念発起して２５年。今年までに

160 余城に魅了されてきたが、早や喜寿。余生と健

康を考え元気な間に行動すべし・・・・。で先日名古屋

城へ。４００年の時を越え、築城当時の姿に復元した

豪華絢爛な本丸御殿。上段の間に着座している自

分を、その夜夢で見た。 

 

 

  昨年の９月末日をもちまして、能登川コ

ミュニティセンターの施設管理を退任さ

せていただきました。在任は１７年６カ月に

もおよび、この間大勢の方々にお世話に

なり、深く感謝申しあげる次第です。紙面を

お借りして、御礼とさせていただきます。 
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３９期 園芸  乙女浜  今堀 きよ子 ４０期 健康づくり 新宮西  澤 清行 

「後期高齢者」なんて嫌いな言葉

だろうと思っていたが、最近「なる

ほどと」感じる。体は知っていたか

のように疲れやすく、歯、目、耳も

衰えてきた。「言葉に負けるもの

か」と改めて奮起し頑張らなくて

は！と気付いている昨今です。 

  西本願寺の念仏奉仕に神崎組角推協と所属寺院

で計１０回の参加で、昨年６月に本願寺より表彰を受け

ました。また、９月にもサポートの会（隊）を終わるに当

たり、決まった授業サポートが無かった健康づくり学

科の授業サポート毎年間６回（１/２年）と併せて、２科

目選択できるよう、事務局と合意決定をしました。こ

れで、４０期健康サポ会の足あとが残せました。 

 

３８期 園芸  垣見   桂田 昌彦  35 期 園芸 福堂  冨江 まさ子 

還暦を機に始めたタップダンスは、２年目を待た

ずに断念。しかし、１０年続けられている楽器レッスン

（練習）と６年目になる習字は午前中に、そして午後

は菜園で草取りが日課となってきた。今年も、レイ大

能登川分会東小学校区等の有志１０名が、同小学校

校庭の樹木剪定に携われた。 

  皆さん、毎日いかがお過ごしでしょうか？私もお陰

様で８２歳になり、今のところ元気で、カラオケや盆栽

に楽しい日々を送っております。子供達も皆成人し

て、孫８人、ひ孫４人で幸福者です。毎日元気でいられ

ることに感謝している日々を、大切にしたいです。 

 

  ２８期 スポーツ健康 今 辰巳 三喜男 

２７期 文芸  今  田口 努  数年前に大病をして健康がすぐれません。家庭の

畑だけは何とかボトボチやっています。大根もできて

きました。 

（聞き取り代筆：桂田） 

連れ合いの方に先立たれてから、体調を壊されま

した。今は、施設で過ごされています。 

（近況報告：桂田） 

 

 

   

４２期 健康づくり 北須田  藤居 温子  ３９期 北近江文化 高岸台 田邊 初美 

オカリナを始めて、もうすぐ２年になります。以前

からその癒しの音色が気になっていたのですが、新

しいことを始めるには勇気がいりました。毎日のレッ

スンは悪戦苦闘ですが、それがまた何とも充実した

時間なのです。こうして楽しめることに、只々感謝

です。 

 「十人十色の会」月１回の例会で現在「平城巡り」を

しています。レイ大で巡り合った仲間、卒業してからこ

んな楽しい日々が待っているとは、全く想像していな

かったのに・・・・。未だ仕事を現役中‼ 多忙な日々の

合間に、こんなひと時がもてる事に感謝です。 

 

３７期 園芸 南須田  加藤 英男  ４３期 健康づくり  泉台 樋水 昭宏 

ボランティアは楽しい。何でや？今日は何々をし

た充実感、喜んでもらえた満足感、無報酬という気

楽さ、夜の食事やお酒が美味しくいただける。ボラ

ンティア活動は楽しく、いきいきと動くと書きます。

何も言わずに弁当を作ってくれる妻に感謝。 

 

 この度、４３期健康づくり学科を卒業し、皆さんにお

世話になることになりました。よろしくお願いいたし

ます。一昨年１２月に東近江市伊庭町に転居しまして、

昨年１０月から宅老所「たんぽぽ」を解説しておりま

す。 （新入会員） 

４１期 園芸  能登川  山本 孝子  ２７期 園芸  佐野  薗川 普 

今年はいつもより寒さを強く感

じています。しかし、引きこもって

はいられません。剪定を待ってい

る木々が残っています。頑張ら

なくちゃ。春には芽吹いてまた楽

しませてくれることを期待して。 

 若い頃は、人生わずか５０年といわれていました

が、現在では人生１００年時代といわれています。あと

わずかの命ですが、残された日々を元気で過ごした

いと思っています。今年で８８歳になりまして、米寿の

お祝いを頂きまして、ありがとうございました。 
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２８期 文芸  林     森 紀子  ３３期 健康づくり 猪子  宮田 郁子 

 柿が豊作で沢山なりました。五日がかりで剥いて干

し柿にしました。見事な干し柿の暖簾ができました。四

竿干したほかに三家に百個づつもらってもらいました。

そして出来上がった干し柿は 10個

づつもらってもらいました。健康で暮

らせる喜びをかみしめています。 

 レイ大を卒業してから 11年余り、私たちのチームは

今も月１回旧米原公民館に集まり、近況報告や情報交

換そして会食。新年会、忘年会、時に近郊へのお出か

け。事務局からの案内に、集まれる人が集まって、楽し

い時を持っている。これからも続くことを願ってい

る。 

 ４１期 園芸  山路  野村 毅一  ３８期 園芸  伊庭  浮氣 美智男 

 先日、県社協より「寄せ植え講座」の依頼を受け、

我々「よい樹会」のメンバーのご協力をいただき、１１月

26 日彦根キャンパスにて、SLEC 友活講座（寄せ植え）

を実施。14名の受講者があり、楽しく寄せ植えができ

ました。受講生の皆様にも満足いただき有意義な時間

でした。これからも、講座を通じて学生募集の一助に

なればと考えています。 

  月日の経つのは早いもので、つい先日、１００文字コ

メントを書いたのに早その時期が来た。今年は、８０回

目の新年に、あれこれ希望をもって計画を立てたが、

未だに何も実現できず、失望の念に駆られている今

日この頃だが、一年間入院もせず元気に過ごせたこ

とに感謝しています。    「傘寿過ぎ ゆっくり

歩こうあと７年 稲穂が垂れる 米寿まで」 

 

４０期 健康づくり 川南  前田 邦博  ４１期 健康づくり 新宮西 居原田 ひろみ 

レイ大卒業後、サポートの会で広報誌編集や学科部

会、地域活動部会支援、同窓会ホームページの担当な

ども、今年はバトンを渡せそうです。昨年には彦根キャ

ンパスにも「えにしの会」が立ち上がり、バルーンアー

トなどを手習いして、新規参戦です。今は、できること

を精一杯楽しみます。 

 私事、７０歳の壁？に突入してしまいました。ある日

身体の不調を来たして以後、スムーズに行動が出来

にくくなりました。何をするにも「よっこらしょ」がつい

口から出てしまい、夫から「ほれ、よっこらしょオバサ

ンが来た」とからかわれますが、老化を受け入れつ

つ、抵抗しつつ次の壁まで楽しく暮らしたいです。 

 

３７期 北近江文化 乙女浜 今堀 敏仁  ３７期 園芸 栗見出在家 木下 由雄 

近年、AI（人口知能）という言葉をよく耳にするよう

になった。「AI時代が進めば、現代社会を形作ってい

る法秩序や、社会制度及び教育環境などが、大きく影

響を受けざるを得ないことを肝に銘じておかなけれ

ばならない」という予測が

必要でないでしょうか。 

 「四季の心」 

◆ 人に会う時は、春のような温かい心で 

◆ 仕事をする時は、夏のような情熱的な心で 

◆ 者を考える時は、秋のような澄んだ心で 

◆ 自分をいましめる時は、冬のような厳しい心で 

～私も、この様な心で毎日過ごしたい。～ 

 

４３期 健康づくり 福堂 田井中 純子  ３１期 生活科学 伊庭  西村 てる 

２年前、レイカディア大学に入学して楽しく学ぶこと

ができました。卒業した今は、少しの仕事とボランティ

ア活動、家のことをしています。交友関係が広がり、同

じ学科だった方たちと、身近な場所のウォーキングを

して、体を動かすことを心がけています。  

（新入会員） 

 文化祭に「生花展示部門」で参加しました。夫が育

てた花、野の草花との出会いが楽しみです。今年は新

しく「迎え花」もみんなで花材を持ち寄り生けました。

会場が華やかになり感動でした。先生や皆さんのお

陰です

。 ９ 



 

 

 若い頃は、人生わずか５０年といわれていましたが、

現在では人生１００年時代といわれています。あとわず

かの命ですが、残された日々を元気で過ごしたいと思

っています。今年で８８歳になりまして、米寿のお祝い

をいただきまして、ありがとうございました。 

 

<編集後記＞ 

今回の能登川分会だより第２５号は、初めてのネット印刷で印刷費の削減とは

なりましたが、何分手作りのため紙面構成が垢抜けできないままお届けすること

になりました。 

お寄せいただいた「ひとこと」が、皆様の情報交流の場になれば幸いです。 

 

   

 

支部作品展 展示作品の一部 
 

レイカディア大学同窓会 

中部支部能登川分会の

HP へ 
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